

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Hadiri Perpisahan Siswa Kelas VI SDN Dawuan

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 26, 2024 - 13:20



Polres Cianjur Polda Jabar - Kegiatan perpisahan dan pelepasan siswa kelas VI SDN Dawuan tahun ajaran 2023-2024 dilaksanakan dengan khidmat pada hari Rabu, 26 Juni 2024. Acara ini dihadiri oleh Aipda Dede Daryanto, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, dan Sertu Muhtaraman, Babinsa Desa Cibodas, yang mewakili Polsek Pacet, Polres Cianjur. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pacet, Komisaris Polisi Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menyampaikan apresiasinya atas

terselenggaranya acara tersebut. "Kehadiran aparat keamanan dalam acara-acara sekolah seperti ini menunjukkan komitmen kami untuk mendukung kegiatan pendidikan dan memastikan situasi yang aman dan kondusif," ujar Komisaris Polisi Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M. Acara yang dilaksanakan di SDN Dawuan, Kampung Pasir Eurih, Rt.02/Rw.03, Desa Cibodas, Kecamatan Pacet, Kabupaten Cianjur ini berjalan dengan lancar dan aman. Para siswa dan orang tua murid tampak antusias mengikuti rangkaian acara yang menjadi momen penting dalam kehidupan pendidikan anak-anak mereka. Aipda Dede Daryanto dalam sambutannya menyampaikan pesan kepada para siswa, "Perjalanan kalian masih panjang. Teruslah belajar dengan tekun dan raih cita-cita setinggi mungkin. Jadikan ilmu yang didapat di SDN Dawuan sebagai bekal untuk masa depan yang lebih cerah." Sertu Muhtaraman juga memberikan motivasi kepada para siswa, "Kalian adalah generasi penerus bangsa. Belajar dengan giat dan jangan mudah menyerah. Kami bangga bisa hadir di sini dan menyaksikan semangat kalian." Hasil kegiatan ini menunjukkan bahwa acara perpisahan dan pelepasan siswa dapat berjalan dengan aman dan kondusif, berkat dukungan dan kehadiran aparat keamanan setempat. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan semangat baru bagi para siswa untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi, serta menciptakan kenangan indah bersama teman-teman dan guru mereka di SDN Dawuan.